

Fin del milenio.

Michel creía que en el año 1000 se acabaría el mundo y las predicciones de Bernardo de Turingia se confirmarían. También lo pensaban los miembros de la Cofradía de los Tres Ojos.

- Buscaremos citas en el texto sobre este hecho y las interpretaremos.
- Buscar datos de los hechos más relevantes acaecidos en estas fechas y de las predicciones.
- Establecer una comparación con la llegada de segundo milenio y las predicciones existentes.

Para ello elaborarás un trabajo en el que incluyas toda esta información de una manera coherente, estableciendo los apartados oportunos y añadiendo aquel tipo de material, gráfico, etc, que consideres oportuno.

El documento estará en formato odt y pdf.